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ロータリーを実践し
 みんなに豊かな人生を

ENGAGE ROTARY 
CHANGE LIVES

■ 出 席 報 告 ■ 栢 本 委 員

【10月15日】
在籍会員 34名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 27名（内出席規定適用免除者 7名）

ホームクラブ出席率 87.10％

９月17日のＭＵを含む出席率 93.75％

◇ 2013年10月22日 第1109回例会(第1108号) ◇

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

10月21日(月)・28日(月)
出席：田中(弘)、木元、榎谷、栢本、金馬、

水谷、西山各会員
会場：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
時間：18：50～19：50

本日の例会

今週の歌 「 Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ 」

卓 話 「 地域防災について 」

吹田市危機管理室

室長 木 戸 誠 様

参事 竹 嶋 秀 人 様

次回例会のお知らせ(10月29日)

ガバナー公式訪問

国際ロータリー第2660地区

ガバナー 福 家 宏 様

前回〔10月15日〕例会記録

■ 来 客 ■
井 上 義 信 君

（ＲＩ第2660地区第２組ガバナー補佐)

簡 仁 一 君

（ＲＩ第2660地区第２組ガバナー補佐エレクト)

会長の時間 西 山 会 長

本日は、井上義信ガバナー補佐並びに簡仁一ガバ

ナー補佐エレクトをお迎えしての「クラブ協議会」

です。大変お忙しい中、ご訪問を賜り有難うござい

ます。後ほどご指導の程をよろしくお願いします。

ブラック企業という言葉は、多くの会員も耳にし

たことがあると思います。2005年２月にＮＨＫで放

送された「フリーター漂流」がきっかけです。非正

規雇用の若年労働者が短期雇用で様々な工場で働き、

次の仕事がなくなると、寮から追い出され、あっと

いう間にホームレスに転落し、どんなに努力しても

生活が安定することはないというものでした。ブラ

ック企業の一般的な意味は、「違法な労働条件で若

者を働かせる企業」といわれています。しかし、こ

のような会社は以前から存在していましたが、ブラ

ック企業の問題としては、次のものがあります。

① 人材の使いつぶしである。グローバル企業を売

り物にして、大量に優秀な人材を採用しても、研

修ではただ従順であることを求められたり、過酷

な長時間残業を命じられたりする。果ては鬱病に

かかってしまい、貴重な時間を失わせてしまいま

す。人的資源を奪う反社会的な行為といえます。

② 「将来像」を描けないということです。入社後

は、いつも選別されていて、いつ辞めさされる対

象になるかわからない不安定な身分で、強い緊張

感を課されているのです。そして心身を壊し、働

き続けられなくなり、「自己都合退職」で職を離

れていくのです。
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③ 新卒の「選別」と「使い捨て」の過程が会社全

体で制度的に、組織的に行われている点にあり

ます。

今年９月に厚生労働省より、若者の使い捨てが疑

われている、いわゆる「ブラック企業」全国約

4,000社に対して調査すると発表されました。ブラ

ック企業による若者の使い捨てがなぜ抑止できない

のか、使い捨てを可能にしている社会構造のどこに

問題があるのかなど、その究明が待たれます。

幹事報告 新 井 幹 事

◎10月29日(火)は、福家ガバナー公式訪問日です。

写真撮影は例会終了後に変更いたしました。

役員・理事と福家ガバナーとの懇談会は、13：40

～14：40に変更いたしました。

◎井上ガバナー補佐との懇談会が、本日11：30から

例会直前まで行われました。

出席者：井上ガバナー補佐、簡ガバナー補佐エレ

クト、西山会長、金馬会長エレクト、東会計、

田中ＳＡＡ、新井

ニコニコ箱

東 　 会 員 娘が結婚しました。ガバナー補佐

をお迎えして。

今 村 会 員 ガバナー補佐をお迎えして。

西 本 会 員 秋の上級ライラ無事終りました。

金 馬 会 員 西本青少年活動委員長、上級ライ

ラおつかれ様でした。

西 山 会 員 井上義信ガバナー補佐、簡仁一ガ

バナー補佐エレクトをお迎えして。

本日分 26,000円

累 計 347,000円

秋の上級ライラ報告

第2660地区 青少年活動委員会　　

西 本 委員長

この３連休ですが、私は秋の上級ライラに行って

おりました。今年は当クラブが関西大学ＲＡＣを設

立する時に大変お世話になった関西大学元理事長の

森本先生を基調講演にお招きしましたので芳賀会員

にも遠い中お越しいただきました。芳賀会員ありが

とうございました。

今回は、朝の体操の時間にボクシングのトレー

ナーをお呼びし１時間シャドーボクシングや筋トレ、

ミット打ちをいたしました。非常に面白かったので、

今後も週１回程度通おうと思っています。興味のあ

る方は是非ご一緒いたしましょう。

クラブ協議会

井上義信ガバナー補佐訪問

新 井 幹 事

井上ガバナー補佐、簡ガバナー補佐エレクトをお

迎えして、「クラブ協議会」が開催されました。

西山会長が議長を務め、各委員長より今年度の活

動方針・計画、地区への要望・質問等発表を行い、

それに関するガバナー補佐からのコメントを頂きま

した。

詳細な報告書は、後日配付させていただきます。


